

**Zeitung:** Wirtschaft Regional  
**Thema/Anlass:** RÖWAPLAN baut Software-Geschäft aus  
**Datum:** März/2017

RÖWAPLAN AG  
 Hohenstadter Straße 11  
 73453 Abtsgmünd  
 Tel. 07366 9626-0  
 Fax 07366 9626-226

## RÖWAPLAN baut Software-Geschäft aus

ANZEIGE



Hohenstadter Str. 11  
 73453 Abtsgmünd  
 Telefon 0 73 66 96 26-0  
 Telefax 0 73 66 96 26-226  
 info@rowaplan.de  
 www.rowaplan.de

Seit mehr als 20 Jahren betreut und berät die Abtsgmünder RÖWAPLAN Firmen bei Projekten der IT, der ITK Infrastruktur, der technischen Gebäudeausstattung, in der Serviceberatung und im Softwarelifecycle. Nun will RÖWAPLAN sich noch stärker im Software-Markt positionieren. Mit einer Lösung, die simpel, effektiv und innovativ ist – und auf der jahrzehntelangen Erfahrung des Ingenieur-, Beratungs- und Software-Unternehmens fußt.



Die Vorstände der RÖWAPLAN AG: Heiko Rössel, Markus Eiberger und Wolfgang Waibel. Foto: RÖWAPLAN AG

Die Idee hinter der RÖwaplan-Software ist so einfach wie genial: Herkömmliche Programme bilden oft nur einen begrenzten Teilbereich eines Prozesses ab. Ein CRM-System verwaltet die Kundendaten, ERP-Programme steuern und planen Ressourcen und so weiter. Die Anwendungsfamilie „Mein Team“ setzt hingegen anders an – und ist vor allem für den Mittelstand eine perfekte Lösung: Sie bildet einen (oder mehrere) Prozess in einem Unternehmen komplett ab und hilft dabei, diese(n) entsprechend zu strukturieren und zu organisieren – auch über mehrere Teilbereiche und Rollen hinweg.

Heißt im Klartext: Die Firmen bekommen mit der Anwendungsfamilie „Mein Team“ einen oder mehrere neue virtuelle Kollegen, die verschiedene Tätigkeiten an Projekten oder Objekten entlang der Prozesskette erledigen.

Der „Kollege“ übernimmt dabei automatisierbare Arbeiten, die in der Vergangenheit viel Zeit und Mühe gekostet haben und Fehleranfällig waren. RÖwaplan-Vorstand Heiko Rössel: „Unternehmen werden in der täglichen Arbeit unterstützt und entlastet, können so Zeit und Kosten sparen.“ Mein Team erhöht pragmatisch, schnell und mit wenig Aufwand die Prozessqualität. Die Software ist für große und kleine Unternehmen (KMU) geeignet und branchenübergreifend einsetzbar.

Die Unternehmen wählen dabei aus Standardlösungen oder einer individuellen Version („Mein Kollege“). Mit der Variante „Mein Kollege“ modellieren Firmen gemeinsam mit RÖWAPLAN ihren speziellen, individuellen Prozess und den dazu passenden „Kollege“. Standardlösungen wiederum, die bereits von RÖWAPLAN

entwickelt wurden, sind etwa „Mein Instandhalter“, „Mein Personalverwalter“ oder „Mein Netzwerker“. Sie bilden definierte Betriebsabläufe ab.

Die Softwareanwendung orientiert sich am Prozess des Unternehmens – und nicht mehr andersherum. Bestehende Systeme können problemlos gekoppelt werden, um Daten für Prozesse zu nutzen.

Die Software ist aus der Praxis und den Bedürfnissen der Kunden entstanden, erklärt Rössel. Sein Vorstandskollege Markus

Eiberger ergänzt: „Wir verkaufen die Software nicht nur, wir leben sie! Wir verstehen aus eigener Erfahrung, welche Anforderungen ein kleines oder mittleres Unternehmen an solch eine Software hat und nutzen die Lösung natürlich auch selbst.“ Entsprechend nutzerorientiert gestaltet sich die Bedienung. Die Oberfläche ist simpel und zweckmäßig gehalten und damit auch mobil nutzbar. „Mit „Mein Team“ sollen Prozesse nicht nur dokumentiert, sondern auch gelebt werden“, so Eiberger. Umfangreiche Reportingfunktionen, mit denen die Firmen Kennzahlen und die Qualität ihrer Prozesse dokumentieren und auf einen Blick auswerten können, runden das Bild ab.

Und: Dank der Basis-Plattform „proCESS Software“ können mehrere standardisierte Prozesse auf der gleichen Plattform betrieben werden wie die individualisierte Prozesse.

„Der Ausbau des Software-Bereichs ist auch ein Zeichen, dass sich RÖWAPLAN stetig weiterentwickelt“, betont Wolfgang Waibel, der das Unternehmen einst gemeinsam mit Rössel gegründet hat. Inzwischen arbeitet rund ein Dutzend der knapp 100 RÖWAPLAN-Mitarbeiter an den Softwarelösungen. „Mit der Einführung der Software wollen wir uns auch in der Region, positionieren“, erklärt Rössel. Bisher kommt „Mein Team“, das schon seit über sechs Jah-

ren zum Portfolio von RÖWAPLAN gehört, vorrangig in überregionalen Konzernen zum Einsatz. RÖWAPLAN soll u.a. dank der neuen Anwendungsfamilie „Mein Team“ weiter wachsen. „Wir nutzen zudem die Synergien mit dem Engineering- und Beratungsbereich“, so Eiberger weiter. Der Start ist geglückt: Die Software-Familie „Mein Team“ wird bereits bei zahlreichen Firmen eingesetzt. „Zu unseren Kunden gehören Groß- wie Kleinunternehmen“, erklärt Waibel. Denn egal wie groß eine Firma ist: Funktionierende Prozesse sind ein Muss für den Erfolg.

### Das neue RÖWAPLAN Softwarehaus

Wissensbündelung aus allen drei Geschäftsbereichen

